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Les choses sont-elles vraiment telles que 
nous les voyons ? 

 
Le plaisir du photographe que je suis est de montrer des lieux, des personnes et des paysages 
selon la sensibilité du moment.  
Pour réaliser ces images, j'ai utilisé un filtre infra rouge de 720 nm.  
Ce filtre a la particularité de laisser passer la lumière visible seulement au-dessus de 720 nm. 
Il permet de faire des photos proches de l'infrarouge. 
Avec l'aide de Lightroom, Photoshop, Silver Efex pro, j'ai pu réaliser des effets tels que la 
végétation blanche et le ciel très sombre. Cette technique me permet de montrer des endroits 
très connus qui ont été photographiés des dizaines de fois, sous une lumière et une ambiance 
nouvelles. 
 


